



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28426

07/02/2018

73431

**AUTOR/A:** ALBA MULLOR, María Dolores (GP); CASCALES MARTÍNEZ, Loreto (GP);  
ALBALADEJO MARTÍNEZ, Joaquín (GP)

### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el número de pensiones contributivas en la provincia de Alicante con un importe medio mensual superior a los 1.000 euros, a 31 de diciembre de 2017, ascendió a 71.207. En este sentido, se indica que los tramos de cuantía que figuran en esta estadística son los que resultan de dividir entre 14 el importe anual de la pensión, importe anual estimado sobre los conceptos abonados en la nómina mensual de referencia; es decir, se trata de cuantías mensuales corregidas a 14 pagas.

Madrid, 09 de abril de 2018